

## ¡Qué mundo!

En las últimas horas, se generó una gran polémica entre el reconocido actor de Hollywood Kevin Bacon y una hamburguesería del barrio de Palermo. El intérprete estadounidense se enojó porque el restaurante utilizó su imagen para sus locales sin su autorización y hasta amenazó con tomar acciones legales. Ante esto, el establecimiento cambió su nombre y el logo. Después de ello, usaron sus redes sociales para responderle al artista. Todo comenzó en el programa de Jimmy Kimmel («Late Night with Jimmy Kimmel»). El actor Kevin Bacon fue invitado para ser entrevistado y en una de las secciones el conductor quiso darle una sorpresa y le mostró unas imágenes del local ubicado en la calle Gorriti que llevaba su nombre: Kevin Bacon Fast Good.

El presentador pensó que el actor hollywoodense tomaría esa información con humor, pero el protagonista de Footloose al principio se mostró sorprendido, pero después no pudo ocultar que no le cayó nada bien que usen su imagen. “Claramente no aprobé esa foto”, aseguró Bacon e insistió: “No es una buena foto”.

Luego el actor deslizó que podrían existir otras sucursales de este restaurante y que los dueños estén ganando mucha plata a costa suya. “De lo que nos recibo dinero”, destacó y después aseguró que pensaba en tomar acciones legales. “Mañana voy a hablar con mis abogados. Vamos a arreglarlo”, afirmó la estrella de cine.

Ese fragmento de la entrevista con las declaraciones de Bacon se viralizaron. Después de que eso ocurriera, la hamburguesería de Palermo optó por cambiar inmediatamente su nombre en las redes sociales.